



明和小学校学校教育目標：ともにまなび ともにあゆむ



明和小だより

令和5(2023)年度

7月号

校長 酒井紀雄

ホームページURL

<http://www.city.neyagawa.osaka.jp/school/e/meiwa/>



～インターネットの世界を安全に～

先日の土曜参観では、日本におけるネット安全教育の第一人者である 篠原 嘉一 先生にお話を聴かせていただきました。子どもたちが楽しんでいるゲームのすぐ隣に、ニュースで見ると危険が実際に潜んでいることをわかりやすくお話しいただきました。

篠原先生にお話しいただいたお話の中から、子どもたちのインターネット利用時間と子どもたちのおかれている状況について、もう一度考えてみたいと思います。

ご家庭ではお子様の安全のために門限を決めておられると思います。では、インターネット利用はいかがでしょうか。帰宅後、子どもが長時間LINE等で友達と深夜まで話し込んでいる。ソーシャルネットワークゲームをずっとしている。これらの状況は、身体は家にいて安全かも知れませんが、ネット社会に子どもが遊びに行っている状態です。果たしてこれで大人が意図している、安全のために「子どもに門限を守らせる」という状況を作り出すことができていると言えるでしょうか。

ネット社会は仮想空間ですが、現実世界です。そこでは見た目だけでなく、年齢や性別も現実とは違うかもしれない人が存在します。中には悪意を持って子どもに近づこうとしている者がいるのも現実です。ひょっとすると、子どもは家にいながらネットの世界で悪意を持った知らない人とつながってしまい、危険な目にあっているかもしれません。

また、ネット社会に依存しないためには現実社会での楽しみやつながりが大切であることをお話しいただきました。これらのことを夏休みに向けて、学校やご家庭で考えていく機会になれば幸いです。

熱中症予防に水筒持参と帽子着用を！

毎日、本当に暑い日が続いています。熱中症予防には水分補給が欠かせません。お子様に十分な量のお茶を用意してあげてください。中には登校後すぐにお茶がなくなってしまう子どももいます。

また、とても気温が高くなる日や、二学期に入ってから運動会の練習期間など、必要に応じてスポーツドリンクを持たせていただいてもかまいません。ただし、金属性のボトルに入れる際には注意が必要です。

スポーツドリンクは酸性で、ボトル内に傷などがあると、そこから金属成分がドリンクに溶け込んで、食中毒を引き起こすことがあるそうです。金属ボトルを避けるか、傷などが無いことを確かめるなどの対応をご検討ください。

あわせて登下校時や野外活動での帽子着用と、マスクを外すことをお子様にお声かけください。よろしくお願いたします。



トップアスリート出前授業

6月13日にバレーボールチームのパナソニックパンサーズの皆さんに出前授業をしていただきました。デモンストレーションで披露いただいたスパイクに6年生の子どもたちはびっくり！その後は小学生ができるバレーボール型のゲームを教えてください、楽しい時間を過ごすことができました。



水泳学習をはじめました

6月中旬から全学年で水泳学習を始めました。水泳は水難事故の際に自分の身を守るためのとても大切な学習ですが、ほとんどの学年で水泳の経験が無い状態になっています。各学年で水慣れを中心に、水に顔をつける、潜る、浮く、などの経験をしっかりとさせることを中心に授業を行っています。



学校公開日・土曜参観日

6月30日と7月1日の二日間に授業参観を行いました。たくさんの保護者の皆様にご参観いただきありがとうございました。国語や算数などの学習をはじめに、道徳や体育、音楽など複数の教科の学習について見ていただきました。音楽や理科、算数の少人数授業などは、専科の教員による授業も行いました。



7月行事予定 (詳しくは学年便り等を参考にしてください)

- 1日(土) 土曜参観日
- 3日(月) 代休日 諸費振替①
- 4日(火) 自転車安全教室3年
- 5日(水) 平和学習日 平和パネル展(～11日)
- 6日(木)～11日(火) 個人懇談会
- 13日(木) 諸費振替②
- 19日(水) 非行防止教室6年 給食終了 大清掃
- 20日(木) 終業式
- 21日(金) 小・中学生サミット
- 29日(土) PTAデイキャンプ



＜今後の予定＞

- 8/1(月) 諸費振替① 8/11(金)～15(火) 学校閉庁日
- 8/15(火) 諸費振替② 8/22(火) 始業式 8/28(月) 給食開始

※8月11日(土)から15日(火)の5日間は学校閉庁日です。

この期間の教職員の対応はありません。